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今今今今、、、、注目注目注目注目されているされているされているされている経費削減法経費削減法経費削減法経費削減法とはとはとはとは？？？？    

こんにちは、ブーブーオークション店長の栗本佳孝です。 
 

本日は、経営に前向きで日々真剣にビジネスに取り組んでいる経営者

のあなたに、特別なご案内のためにお手紙をお送りしています。 

 

お忙しいあなたの大切な時間を無駄にするお話は、一切しないことを

お約束しますので、この先を急いで読み進めてみてください。 

経費削減経費削減経費削減経費削減にはにはにはには限界限界限界限界があるがあるがあるがある    

どんなに経費の削減に取り組んでも、思うように削減できないものですが考え方を少し

だけ変えるだけで、簡単に経費の削減ができて、おまけに節税効果もある方法をお知らせ

いたします。 

 

日本経済も長いトンネルからなかなか抜け出せず、それにともない売上が伸びずなかな

か利益が出せないのに、どうしても必要な経費だけは抑えられずお困りではありません

か？ 

売上が伸びる見込みがなければ経費を削減して利益を出すしかありません。しかし、人

件費の削減に取り組んでも法的に限界があります。 

賢賢賢賢いいいい経営者経営者経営者経営者といわれといわれといわれといわれているているているている社長社長社長社長はははは新車新車新車新車をををを買買買買わないわないわないわない．．．．．．．．．．．．なぜなぜなぜなぜ？？？？    

日本経済が右肩上がりだったころから、社用車や営業車などは経費計上するので当然の

ように新車を購入される法人様が非常に多いのではないでしょうか。しかし、このように

法人では常識のように思われている社用車の買い方を変えた賢い経営者と呼ばれている社

長は、これによって経費を削減し、利益をだしています。いくら経費計上できるからとい

っても、利益が出ている分を減価償却として処理できればいいのですが、なかなか利益が

出せないのであれば社用車の購入は中古車にして現金支出を抑え利益を確保すればよいの

ではないでしょうか。 

 

表１ 
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日本ほどクルマの価値が下がる国は世界でも珍しいのですが、新車から３年で費用も含

めるとおよそ半額になってしまいます。その後はなだらかに価値が下がっていくので、下

がり幅からみても新車で購入するのはとてもコストがかかることなのです。 

 

 クルマを購入するときの購入費用が気になると思いますが、新車を購入して下取に出す

ときの金額なども考慮して１ヶ月あたりに、車両代としてどれくらいのお金を消費してい

るかを示したのが表１の「車両代月割り比較表」です。 

 

しかし、法人の場合は、オーナー様のクルマをはじめ、営業用のクルマなど社用車とし

てのクルマが１台や２台ではないので、例として従業員１０名の法人でオーナー様のクル

マも含めて５台のクルマを使用している場合、全てを新車購入から、４年落ちの中古車購

入に変えた場合、年間で８０万円ほどの違いが出ます。 

 

節税効果があるといわれているカーリースと比較すると、年間で１３０万円以上も差が

でてしまいます。 

節税対策にはリースが効果的？？ 

 社用車の購入で、節税効果があるといわれているものに、カーリースがあります。カー

リースを利用すると減価償却ではなく、リース料が全額経費として扱われ、又購入時に新

車価格からリース完了時の車両代をあらかじめ引いてもらえてなんだかトクなような気が

します。 

 

しかし実際には、名前こそリースですが借金をしているのと大差ありません。その上、

低金利の時代なのにリース料を金利に換算すると年利４％ほどになってしまいます。５年

リースの場合２０％の金利を払っているようなもので決しておトクとはいえません。 

なぜなぜなぜなぜ４４４４年落年落年落年落ちのちのちのちの中古車中古車中古車中古車なのかなのかなのかなのか？？？？    

 中古車を法人で購入する場合は、４年落ちの中古車をお勧めしています。 

理由は、新車から４年経過した乗用車は、法人の場合１年でクルマの購入費用が経費とし

て計上できるメリットがあり、節税効果もあるからなのです。次ページの表をご覧くださ

い。 

  

節税効果のクルマ購入というと、前述したカーリースもありますが、リース料は確かに

リース期間中全額経費として処理できます。しかし、利益が出ず赤字になってもリース契

約を途中解約することは原則できず、逆に負担になってしまいます。その点、万が一資金

繰りに困るようなことがあっても購入したクルマは、売却して現金に変えることも可能で

す。 
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利益が出る単年に節税として活用するには、４年落ちの中古乗用車を購入するのが最も効

果的な方法なのです。 

 

ＴＴＴＴホームホームホームホームはははは、、、、営業車営業車営業車営業車ををををプリウスプリウスプリウスプリウスにしているにしているにしているにしている！！！！    

 テレビＣＭでもおなじみのＴホームでは、営業車両を全車トヨタプリウスにしています。

プリウスというと、ハイブリッド車で低燃費であることと環境に優しいイメージがあり、

又お客様に対しても“地球環境を考えている”企業イメージのためトヨタプリウスを導入

しています。このように対外的イメージと燃料代節約を考えてトヨタプリウスを営業車と

して導入される法人が増えています。次の表をご覧ください。 

 

 いくら低燃費だからといっても新車の車両代金が２５０万円以上しますので、燃料代と

合わせても決してコスト削減になっていないことがお分かりいただけると思います。 

 新車はかなり高額なプリウスも、カローラを抜き国内販売台数第１位を続け市場に沢山

流通しているので、中古車の相場としてはかなり下がっています。 

 新車のプリウスではコストが高いですが、４年落ちの中古プリウスなら燃料代も抑えら

れとてもコストの削減になります。 

 



 - 4 - 

しかし、私のことを良くご存じないあなたが、今回のような説明をされても信用できな

いと思いますので簡単に自己紹介をさせていただきます。 

 私は、松尾芭蕉「奥の細道」結びの地、岐阜県の大垣市に昭和４２年に生まれ現在４

５歳です。 
  

子供の頃から車が大好きでいつもミニカーで遊んでいました。学校を卒業する頃には、

どうしても自動車関係の仕事がしたかったのでトラックディーラーに整備士として就職し

ました。整備士の仕事を３年間続けその間に３級整備士の資格も取りました。その後、新

車営業に配置転換となり車を販売する営業の仕事も経験させていただきました。 
  

｢大きなトラックを動かせるようになりたい｣という子供の頃からの夢を実現させる為に

トラックディーラーを退職し、平成２年に自営でトラックを回送する仕事を始めました。 
  
 

平成３年２月に法人として有限会社美栗陸送を設立しました。現在も継続して経営して

いますので現在２２年目です。 
 

この２０年は決して平坦な道のりではありませんでした。２度倒産の危機に立たされて

います。 
 

１度目は、元請け会社内のトラブルに巻き込まれてある日突然、翌日からの仕事が全く

なくなった時です。そのときは、お付き合いのあったお客さんに助けられてなんとか持ち

直しました。 
 

２度目は、下請けとして輸出車両の輸送をしていたのですが平成２０年からの円高の影

響で輸出車両の物量が激減し、そこに追い討ちをかけたのがリーマンショックでした。 

 

悪いことは重なるもので、会社創業以来のお付き合いで、運送の許可を取る時、家賃な

しで敷地の一角を車庫に貸してくださり、個人的にも、私の結婚式の仲人までしていただ

いた会長さんから、平成２１年の３月３０日の深夜、突然電話があり「栗本君、本当に申

し訳ない。今日、東京地裁に破産手続きの申し立てに行ってきた。うちの会社、倒産だ。

迷惑かけて本当にすまない。明日、破産管財人が来るからその前に君の会社の備品などは

片付けてほしい。」 
 

これは現実なのか？頭の中が真っ白で「もうダメだ。不況なのにこの穴を埋められる仕

事のアテもないし、３か月分の運賃の支払手形がただの紙」俺はどうなるのだ、家族は、

従業員は．．． 
  

過去の想いが頭を巡り悔しさといきどおりで、涙が出て朝まで眠れませんでした。 
 

連鎖倒産を避けるため、従業員の三分の一は辞めてもらい、余分なトラックは売却し、

銀行にも返済の延期などをお願いしましたが倒産までのカウントダウン。いつまで持ちこ

たえられるのか、景気はいつ回復するのか、不安と倒産の悪夢で眠れない日々。 
 

『いっそ、つぶれる前に辞めてしまおうか』とも考えました。でも、こんな私でも今ま

で、支えてくださったお客さんや、従業員がいる。恩返しもせずに自分だけ逃げていいの

か？自問自答の繰り返し。 
 

そんな私が平成２２年８月、DRM と言うマーケティング手法に出会いました。法人設立

からＤＲＭに出会うまで２０年間営業しなくても経営してこられましたが、どうせ会社が

つぶれるなら、今、自分にできるだけのことはやって、倒産するなら納得も出来るからと、

自分に言い聞かせて、学んだことをひとつずつ実践してみました。 
 

はじめは、失敗の連続、全然結果が出ない、何度もくじけそうになりました。しかし一
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・とにかく支払い明細が明確です。わたしは BMW を購入したのですが、余分な費用が

取られず明快な内訳でした。 

・店長の人柄の良さと、車の知識があるので安心して購入を任せることができました。 

・他店より安く購入できたことが一番です。そして内訳が明確なので安心できました。 

愛知県豊橋市 イズム株式会社代表取締役 大西様からの喜びの声 

度、結果が出始めると、次々とお取引先が増えて自ら起業した当時のビジネスに対する情

熱がよみがえってきました。 
 

今では、経営の勉強はもちろん、労務関係に至るまで、経営者の本来の仕事を最優先す

るようにし、毎日自分が経営者として仕事をしていることに『やりがい』を感じ、楽しく

てしかたありません。私の経営者としての前向きな取り組みは、マスコミなどでも注目さ

れるようになり、頻繁に新聞に掲載されています。 

 

  

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私が、運送会社の経営者である話をするとあなたは「運送会社の社長が片手間に自動車

の販売をやっているのか」と思われるかもしれません。 

 

しかし、私は中途半端な気持ちで自動車の販売を始めたわけではありません。私が自動

車販売のビジネスを始めようと思ったのは、私は高校を卒業してから３０年近く自動車業

界に関わってきました。実際に運送業のお客様も自動車業界の方ばかりです。 

 

３０年近く自動車業界に関わっていて、リーマンショック以後の自動車不況で、一部の

自動車販売店が「クルマを並べていれば黙っていても売れる」「雑誌に広告を載せていれば

そのうち売れる」という考え方からお客様を大切にしない経営をしていることがわかりま

した。自動車業界が長いので知人、友人からクルマの相談を受けることが多いのですが、

中古車を購入する人の中に販売店に対して不信感を持っている人が意外と多いことに気付

きました。 

 

又、クルマに関すること（例えば諸費用のことなど）が知っているようであまり知られ

ていないこともわかりました。 

 

クルマの購入は、かなりの出費になります。ですから買った後で後悔する人が少しでも

減るようにと思い、オートオークション代行専門店のブーブーオークションを始めました。 

  

実際にブーブーオークションを利用された方々の喜びの声をご紹介します。 

↓

中

日

新

聞

掲

載

記

事 ↑日刊自動車新聞掲載記事 
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・やっぱり中古車販売店よりも安く買えたことです。それと、料金が明瞭だったことで

す。 

・利用するとき、最初は「本当にちゃんとした車が届くのだろうか？」と不安でした。

しかし、自分の希望した色の車がキャリアカーで運ばれてきたのを見たとき、「来た～！」

とほっとしたと同時に「結構キレイな車だなぁ」と家族みんなで喜びました。 

・店頭や雑誌で見ていた価格よりも３０万円ぐらい安く買えたのでオプションのクリー

ニングとオイル交換の費用に充てることができたのでとても満足しています。何回も買

い替える事はできないけれど、次回も利用したいと思います。 

ありがとうございました。 

東京都中央区 ドットウェア株式会社代表取締役 中原様からの喜びの声 

 

AA のセリ風景 

１、私は、あなたのおトクにならないご提案は一切しません。 

２、あなたがご自身のビジネスに集中できるお手伝いをします。 

３、あなたの社員さんにも喜んでいただける提案をします 

※上記は、ブーブーオークションを利用された方からの喜びの声の一部です。 

    

ブーブーブーブーブーブーブーブーオークションオークションオークションオークションとはとはとはとは    

中古車販売店の仕入れ先のオートオークションで、あなたに代わってあなたの欲しい車

を探し出し、落札の代行をするのがブーブーオークションです。 

オートオークションは、自動車ディーラー、中古車販売店、自動車

買取店、輸出業者などの自動車関連業者しか参加する事が出来ない

オークションで、全国に１２０会場以上あり１週間に１３万台もの

中古車が流通しています。 

 実は一般的な車を並べて売っている中古車販売店の車も、ほとん

どがこのオートオークションで仕入れされています。 

 つまり中古車の卸売市場で直接車をオークション相場価格で買え

る事と、中間コストを削減する事で中古車販売店に展示されている

車と同質かそれ以上の品質の車を安くて手に入れる事ができるのが

ブーブーオークションの特徴です。 

 

 今回ご紹介しました比較表の中にも記載している４年落ち中古車の価格は、オートオー

クションの相場価格になっております。販売店での価格とオークションの相場価格とでは

１０％ほど金額に差があることは分かっていただけると思います。 

 

ご紹介しました経費削減法が、あなたのお役にたてば私も大変うれしいです。 

今回のご案内を見てクルマの事で相談したい方は、クルマの事ならどんな内容でもかまい

ませんのでいつでも気軽に電話ください。 

栗本直通電話：０９０－８３４４－２３４２ 
（対応可能時間：平日９：００～１８：００） 

私私私私とあなたとのおとあなたとのおとあなたとのおとあなたとのお約束約束約束約束 

 自動車の運転免許を持っている人なら、今までに新車、中古車を問わずクルマを購入し

た経験はあると思います。クルマに関する情報もかなりありますから、少なからずある程

度の知識も持ってみえると思います。私は自動車業界に３０年近く関わってきましたが、

自動車業界は、諸費用の件や価格表示の仕方など不透明な部分がまだまだあります。 

 クルマは高額な買い物ですから、不安を持ったまま買うことはできません。私は今まで
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今回１０社様限定無料プレゼント 

今今今今おおおお使使使使いのおいのおいのおいのお車車車車とととと、、、、ごごごご興味興味興味興味のあるおのあるおのあるおのあるお車車車車のののの４４４４年落年落年落年落ちのちのちのちの、、、、

最新最新最新最新オートオークションオートオークションオートオークションオートオークション相場相場相場相場をおをおをおをお知知知知らせしますらせしますらせしますらせします。。。。    

分りにくかった、諸費用の部分やクルマの販売価格について明確に公開しております。 

 これは、クルマを販売している同業者を敵に回すことになるかもしれません。しかし、

自動車業界の活性化のためにやらなければならないと感じ、実行しております。 

 

※私はレスポンスの速さを得意としております。一度に沢山の問い合わせをいただくと

レスポンスが悪くなり、お待たせする結果となることを避けるため今回先着１０社様限定

とさせていただきました。 

今回、同封しました相場情報ご希望用紙に必要事項を記入の上今すぐ 

ＦＡＸ番号：０５８－２１３－６４４６ 

まで送信してください 

相場情報を希望されても、私どもからの売り込みは一切いたしません。 

お伝えする情報があなたの今後の経費削減や節税対策に効果を出し、クルマの買い替え

のお役にたてば私もたいへんうれしいです。 

 

〒500-8238 岐阜県岐阜市細畑１－８－７ 

電話：058-213-6445 FAX：058-213-6446 

ブーブーオークション 

店長栗本 佳孝  

（くりもと よしたか） 

追伸：あなたからのご連絡お待ちしております。 
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オークション相場情報ご希望フォーム 

下の欄に記入後ＦＡＸ番号：０５８０５８０５８０５８－－－－２１３２１３２１３２１３－－－－６４４６６４４６６４４６６４４６まで送信ください。 

 

貴社名： 

お名前： お役職： 

ご住所： 

連絡先電話番号：      

ＦＡＸ番号： 

メールアドレス： 

社長様ご使用車種：          グレード： 

年式：        走行距離：         色： 

ご興味車種①：             色： 

ご興味車種②：             色： 

ご興味車種③：             色： 

ご記入いただけましたら 

今今今今すぐすぐすぐすぐＦＡＸ番号：０５８０５８０５８０５８－－－－２１３２１３２１３２１３－－－－６４４６６４４６６４４６６４４６    
まで送信ください。 

電話でのお問い合わせでもＯＫ！ 

電話番号：０５８－２７６－０９０１まで 

（受付時間：平日９：００～１８：００） 

ブーブーオークション 
〒５００－８２３８ 

岐阜県岐阜市細畑１－８－７ 

ＴＥＬ：０５８－２７６－０９０１ ＦＡＸ：０５８－２１３－６４４６ 


